

Protokoll: Herr Karen gibt das Wort an die Bürger.

Eine Bürgerin berichtet, dass die Vorschulkinder (die Bubenheimer Kindergarten Kinder sind im Gemeindezentrum in Rübenach zurzeit untergebracht) im Flur sitzen müssen. Außerdem ist der Bustransfer von Bubenheim nach Rübenach immer noch nicht eingerichtet. Es ist kein größerer Raum für den Morgenkreis vorhanden. Eine Nutzung der Turnhalle ist bis jetzt auch nicht zustande gekommen. Die Freifläche ist ohne Spielgeräte und bei feuchter Witterung nicht nutzbar. Die Eltern der Kindergarten Kinder dachten zu Anfang des Jahres, dass das Gemeindezentrum nur eine Übergangslösung ist bis ein Container Dorf errichtet wird. Da dieses Dorf nicht entsteht müsste jetzt beim Bustransfer und beim Platzangebot nachgebessert werden.

OV Mike Karen bedankt sich bei den Bürgern und verspricht sich diesbezüglich zu kümmern.

Er schließt die Sitzung um 20:35 Uhr.